



**邑** 邑楽郡中体連駅伝競争大会  
邑楽中男子優勝。圧巻の2連覇

10月22日、館林市城沼陸上競技場で邑楽郡中体連駅伝競争大会が開催されました。邑楽中・邑楽南中ともに男女で1チームずつ出場。第2区を走った邑楽中3年生の加藤澁一朗さん(前原・4区)は「練習の成果がでてよかった。チームワークで勝ち取った勝利です」と話していました。

**防** 高島小学校「少年消防クラブ大会」  
火の意識を高めたひととき

10月29日、高島小学校で少年消防クラブ大会が行われました。消防音楽隊の演奏などから始まった大会は、消防車両の見学や天ぷら火災の見学、水バケツリレー、消火器での消火など体験型の訓練を体験した児童たち。防火の意識を高める一日となりました。



**公** 町包括支援センター「公園で健康作り教室」  
公園で楽しく健康作りのコツは……

11月15日、おうら中央公園で公園で健康作り教室が行われました。公園内をウォーキングしながら、健康器具を使ってのストレッチの方法や公園の段差を利用した運動、歩行中の工夫の仕方など公園で楽しみながら行える健康作りを学びました。

**も** 中央公民館「アドベントカレンダー作り教室」  
ういくつ寝ると～クリスマス！

11月6日、アドベントカレンダー作り教室が開催されました。紙カップの中にプレゼントを入れて、クリスマスまでのカウントダウンを楽しむカレンダー。参加した橋爪日代香さん(秋妻・17区)は「クリスマスがますます待ち遠しくなった」と話していました。



**倍** 中央公民館「ディジュッポ健康法体験講座」  
音で体も心も健康に

11月17日、オーストラリアの先住民アボリジニの楽器、ディジュリドゥを応用してできたディジュッポを使った健康法体験講座が行われました。参加した坂庭早苗さん(水立大黒・23区)は「昔聞いたあの音色が自分でも出せて、とても楽しかった」と話していました。

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

# PHOTO PALETTE

カメラでおいかけます。フォトパレット

**町** 内幼稚園・小学校運動会

## 子どもたちの運動会 ～後編～

町内の幼・保・こども園と小学校で10月上旬から下旬にかけて運動会が開催されました。先月号に続いて今月号では後半の様子をお届けします。



紙面に載せきれなかった写真  
フォトモットにあります



CHECK▶▶▶

Photo Motto

